



La Cour suprême du Canada a hâte de vous rencontrer!

LE MERCREDI 14 SEPTEMBRE 2022
15 h
MUSÉE DE LA CIVILISATION

La Cour suprême du Canada se rend à Québec en septembre pour y entendre deux affaires importantes. Pendant cette visite, les neuf juges accueilleront le public lors d'un événement gratuit où ils répondront aux questions de l'auditoire sur les thèmes suivants :

- Comment une affaire se rend-elle jusqu'en Cour suprême du Canada?
- Comment la Cour tranche-t-elle les questions qui affectent vos droits et libertés?
- Que fait un juge?
- Comment la Cour suprême s'y prend-elle pour décider des questions complexes qu'on lui soumet?

Réservez votre siège en vous inscrivant dès aujourd'hui!

La Cour suprême du Canada est l'une des institutions les plus importantes du pays. Elle rend des décisions qui touchent la vie de l'ensemble des Québécoises et Québécois.

Il convient de souligner que cet événement n'est pas une clinique d'information juridique et que les juges ne pourront pas répondre à des questions concernant des affaires précises.

Prière d'arriver à l'avance en prévision du contrôle de sécurité.
Les portes ouvriront à 13 h 45 et le contrôle de sécurité débutera à 13 h 30.

Des photographes officiels et des représentants des médias seront présents sur les lieux.
Il est possible que vous soyez photographiés et que ces photos soient utilisées par la Cour sur ses plateformes de médias sociaux et ses publications telle que la *Rétrospective annuelle*.